



MERQURY

the finest tribute to Queen

Wenn man es nicht anders wüsste, würde man meinen, Freddie Mercury wäre auferstanden, um noch ein Konzert zu geben. Selbst eingeschworene Queen Fans sind beeindruckt von der Show der Band aus Dresden. Unverwechselbare Bühnenpräsenz, brillante Vocal- und Instrumentalkunst, aufwendige Garderobe und Feuerwerk vereinigen sich zu einer faszinierenden Performance. Es ist mit Worten kaum zu erklären, welche Magie von dieser Musik ausgeht, von den Melodien, die vielleicht die schönsten sind, die jemals geschrieben wurden. Wo immer MerQury in den letzten Jahren im In- und Ausland aufgetreten ist, haben die fünf Musiker mit exzellenter Interpretation der Queen-Klassiker und individuellem musikalischen Flair Jung und Alt in Ihren Bann gezogen. Nicht umsonst ist MerQury die wohl gefragteste Queen-Revival-Band der Welt.

Fakten:

- MerQury wurde 1991 in Dresden gegründet...
- MerQury spielen durchschnittlich 100 Shows pro Jahr
- MerQury spielen in ihrer explosiven Show die größten Queen-Hits genauso wie extravagante Kompositionen mit Kultstatus für Fans...
- Pyrotechnische Spezialeffekte und aufwendige Garderobe komplettieren das Show-Ereignis
- MerQury spielten die Hauptrollen im Erfolgsmusical: „We are the Champions“ zusammen mit Peter Freestone (Freddie Mercury's persönlicher Assistent und Freund), welches europaweit von weit über 200.000 begeisterten Zuschauern gefeiert wurde...
- MerQury-Tourneen in Deutschland, Dänemark, Italien, Kanada, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, Österreich, Schweden, Schweiz, Ungarn...



Künstlerinfo

MerQury sind:

- Johnny Zatylny – leadvocals (Kanada)
- Thomas Engelmann – guitar/vocals
- Norbert Munser – keyboards/vocals
- Volker Kaminski – bass/vocals
- Frank Möckel – drums/vocals

The Voice of MerQury

– Johnny Zatylny –

Johnny ist gebürtiger Kanadier und wurde von der namhaften Operndiva J. Thompson unterrichtet. Als hoher Tenor ist er gleichermaßen in Rock-, Pop- und zeitgenössische Musik zu Hause und brachte bei unzähligen Sessions talentierte Künstler und etablierte Produzenten zusammen. Mit der populären kanadischen Formation „Simon Says“ veröffentlichte Johnny das Debut-Album „Spin this“, welches Glen Robinson in Le Studio mixte. Stationen der ausgedehnten Promotion-Tour waren u.a. Virgin Island (USA) sowie das Fiesta del Groove Festival in San Juan (Puerto Rico). In seiner Heimat ist er Football-Fans dadurch bekannt, dass er bei Major League Turnieren die Nationalhymne vorträgt. Auch an Rundfunk- und Fernsehproduktionen hat Johnny mitgewirkt. So trat er in Dick Clarks US-weit ausgestrahlter Show „Your big break“ u.a. mit einem Queen-Song auf. Das Schaffen dieser Band, vor allem aber die Stimme und das Charisma des Sängers Freddie Mercury bezeichnet Johnny als einen seiner ganz großen Einflüsse. Als Frontmann von MerQury kann er sein Talent auf der Bühne optimal entfalten und die Musik von Queen mit der ihm eigenen Kreativität interpretieren.



mick and music

